

私たちは、手入れの行き届かない公園などを花と緑の活々とした所にしたと活動しています

公園ボランティア 江戸川グリーン・グリーン だより

第87号

発行日：2014年9月30日
江戸川グリーン・グリーン広報

児童遊園での活動

活動日：9月1日(月)雨天中止



ベンチのペンキ塗りの予定だったが、生憎の雨。堀BOSSから電話連絡があり、本日の活動は中止になりました。

活動日：9月22日(月)9:00

参加者：大淵・小山内・長部・後藤・鳥海・堀川・宮島

やっと秋日和になってきました。22日(月)公園ベンチのペンキ塗り。1日は雨のため中止。公園奥のベンチは板が新しいものに交換されていたのですぐ塗れたが、公園手前は先ずペンキ剥しから、これが大変。カッパギも使って一台を3人がかりで、やっと3台剥した。ペンキ塗りも平坦なところは塗れるが、溝は驕毛が入らず苦労した。その上、注文間違いかペンキが足りず追加手配しなければならず反省(;_一)(堀川)

10月の予定

10月6日(月)9:00～

10月27日(月)9:00～

南小岩二丁目南児童遊園



後藤作・折紙



ベンチ塗る好翁
ピンクの芙蓉かな
千生



秋深む色に変へたり
木椅子かな
のりを

活動の発表を依頼されたが、予定が合わずお断りしました。

塗料切れでボスの予知通り餓死しましたね。「剥がし」が「は餓死」で受信したので・・・大笑い



ぐりぐりの
仲間最高
いわし雲
(撰者6名)

晩秋の木漏れ日に
句座を囲みけり のりを

秋晴や 桃酒交しつ
「がし」の宴 千生

園長の顔
思いつつ
桃酒かな
(撰者6名)

乾くまで
若くもたいね
秋の宴 (撰者4名)

青空の
車座の宴
秋の日受く
(撰者2名)

昨夏に枝打ちした幼稚園の桃の実が、宮島さんの手で、ウイスキーベースの「桃酒」に。とても美味しかったです。



ペンキが乾くまで句会をしながら待つ